

Témoignages de joueurs

Besoins de votre aide

Par [Profil supprimé](#) Posté le 18/03/2019 à 04:21

Bonjour, je m'appelle mathieu j'ai 28ans et je suis accros au jeux depuis 10ans. Ya 10ans j'ai dépenser une énorme sommes sur internet et j'ai du rembourser cet somme pd 3ans et j'ai voulu mettre fin a mes jour. J'ai toujours ete un peu accro au jeux mais depuis 6mois je depense des grandes sommes et du coup je suis a un point ou je peux plus payer mes loyers et ce que j'ai peur c'est de refaire la même connerie comme ya 10ans j'ai peur.. J'ai envie de men sortir mais c'est plus fort que moi j'ai besoin de jouer.